

# 一丁目

## 「秋祭り」



今年は夏が非常に長く、9月半ばを過ぎても蒸し暑い日が続きました。そんな暑いさなかではありました。が今年も秋祭りを行いました。今年は色々な催しを選んでもらい参加する形で行いました。女性が多い為、お化粧を楽しんだり、占いをしてもらつたりそれぞれ笑顔を見せ楽しまれしていました。

以前のようなお祭りに戻るにはまだ時間がかかりそうですが、その中でも少しずつでも皆様に楽しんでもらえるようにしていきたいと思います。

(四十物 大)

# 二丁目

## 「敬老会と秋祭り」



夏の猛暑も落ち着き、少しずつ過ごしやすい季節になりました。ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

か。

さて、ヒルズ勝沼では先月14日に「敬老会と秋祭り」を行いました。二丁目から2名の入居者様が白寿、1名の入居者様が米寿を迎えてされました。おめでとうございます。

秋祭りでは外の空気・季節感を感じながら、シャボン玉を楽しみました。また、9月14に行われた秋祭りでは、化粧・マニキュアをされたり、占いをして入居者様の笑顔がたくさん見られました。

朝、夕と冷え込みが身体へ響くような季節ではございますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？

先月、三丁目ではベランダへ出て外の空気・季節感を感じながら、シャボン玉を楽しみました。また、9月14に行われた秋祭りでは、化粧・マニキュアをされたり、占いをして入居者様の笑顔がたくさん見られました。

寒さが厳しくなって、体調を崩しやすくなつてくる季節ですが、皆様もお身体にはご自愛くださいませ。

（早川 義貴）

# 三丁目

## 「秋祭りとシャボン玉」



まだ時間がかかりそうですが、その中でも少しずつでも皆様に楽しんでもらえるようにしていきたいと思います。

(坂本 健太)

今後も、様々な行事を企画して行こうと思います。季節の変わり目ですので入居者様、職員共に体温管理に気を付けてお過ごし下さい。

（坂本 健太）

# 四丁目

## 「敬老会・秋祭り」



9月になり、暦の上では秋になりましたがまだ暑い日々が続いております。ご家族の皆様はお変わりなくお過ごしでしょうか？

9月14日ヒルズ勝沼にて敬老会と秋祭りを行いました。多くの入居者はお祝いをさせて頂き、四丁目では向山マサエ様、辻けさの様、山本キイ様のお祝いをさせて頂きました。涙ぐまれる入居者様や、とても素敵な笑顔をみせて下さった入居者様もいました。

お祝い後には秋祭りを行い、仮装やお化粧、マニキュア、占いなどの催し物を楽しんで頂きながら屋台で色々な食べ物を選び召し上がって頂きました。コロナウイルス再流行もあり、短い時間でしたが楽しんで頂けた様子も見られました。

これからも入居者様に楽しんで頂ける様、行事を行つていただきたいと思ひますので、樂樂楽しみにして頂けたらと思ひます。

(青木 忠)